

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Escuela Municipal de Hostelería incorpora chino y 12 cursos de cocina más a su oferta formativa

La enseñanza de idiomas convierte al centro, que acoge a 500 alumnos cada año, en pionero en la Región de Castilla y León

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Formación y Empleo de Santa Marta, Chabela de la Torre, presentó ayer, junto al director de la Escuela Municipal de Hostelería, José Luis García, la oferta formativa del Consistorio programada para el centro durante este curso, que incluye como principales novedades la inclusión de una docena de nuevos cursos monográficos de cocina y la enseñanza de chino, que se une al ruso e inglés, además de los cursos de cocina para jóvenes hasta 25 años y adultos y dos de servicios de restaurante.

En este sentido, De la Torre asegura que la apuesta por la enseñanza de idiomas dentro de la formación que ofrece la Escuela de Hostelería es "el plato fuerte del centro y la clave que marca la diferenciación, ya que somos pioneros en Castilla y León en esta oferta formativa" e insiste en que supone "un plus importante para los alumnos en un sector cada vez más exigente, y de aquí salen muy preparados para ese sector turístico y de hostelería cada vez más fuerte".

El objetivo de la Escuela es la formación profesional para el empleo, en la que participan cada año alrededor de 500 alumnos, de los que casi la mitad apuestan por la oferta de cursos propios del Ayuntamiento, que se suman a los FOD de la Junta.

Por ello, los responsables de la Escuela consideran que se trata de una oferta "muy completa y llena de novedades para estar a la cabeza de las necesidades y de la innovación que hay en el sector". Los interesados podrán formalizar la matrícula hasta el día 22, de 10:00 a 13:00 horas.



La edil Chabela de la Torre y el director de la Escuela, José Luis García. | EÑE

## LOS DATOS

### Nuevos cursos monográficos

La Escuela de Hostelería impartirá este año un total de 22 cursos monográficos, 7 de servicios de restaurante y 15 de cocina, en los que no puede faltar el de cultura y corte de jamón (uno al trimestre), y una docena son nuevos: cocina hispano-lusa; sin gluten; especialidades saladas de pastelería; pinchos típicos vascos; cocina de caldos, fondos y salsas; monas de pascua y petit fours; cocina vegetariana, vegana y crudivegana; cocinéfilo; petit gateau; pastelería internacional; trampan-tojos; y preelaboración y elaboración de carnes de aves.

### Aumento del profesorado

Entre las novedades de la programación, además de las nuevas especialidades, destaca la incorporación de tres profesores más, "con la intención de adaptarse e innovar en la cocina, que es un sector que está en constante cambio y evolución".

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



**Nuevos talleres para los más pequeños.** Después de concluir las actividades de verano y con el inicio del curso escolar, la guardería municipal de Monterrubio de Armuña pone en marcha los nuevos talleres lúdicos y culturales para divertir a los más pequeños. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

### Un taller de adiestramiento canino abre el jueves la Semana de la Movilidad

El taller de nociones básicas de adiestramiento canino y convivencia ciudadana inaugurará el jueves la Semana Europea de la Movilidad Sostenible en Villamayor de Armuña, que se desarrollará los próximos días 14 al 23. Una actividad a la que los interesados pueden acudir con el perro y los monitores resolverán las dudas en cuanto a adiestramiento y cuidados. El sábado 16 tendrá lugar un anillamiento científico de aves, impartido por personal experto en el entorno del paseo fluvial, en el que los menores deberán ir acompañados de un adulto. Las actividades continuarán el viernes 22 'Día sin Coches' con un taller básico de reparación de bicis y una muestra de bicicletas de diferentes tipologías. La Semana de la Movilidad concluirá el día 23 con una quedada sobre dos ruedas por el carril bici y el entorno urbano, organizado por Casjuvi y dirigido a todos los públicos. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### La inscripción en las actividades culturales y deportivas estará abierta hasta el día 19

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo de inscripciones para el programa de actividades de Educación, Cultura y Deportes que se iniciarán el próximo día 2 de octubre y a las que pueden optar todos los ciudadanos del municipio. Los interesados podrán apuntarse hasta el próximo día 19 en la Casa de Cultura Municipal, en horario de 09:00 a 14:00 horas hasta el día 15, y a partir del lunes 18 también en horario de tarde, entre las 17:00 y las 20:00 horas. En la programación desarrollada por el Consistorio figuran tanto actividades infantiles como dirigidas a adultos en los ámbitos cultural, educativo y deportivo, con cerca de medio centenar de propuestas. Además, continuarán las actividades de 'Ciudad de los Niños', el Ocio Nocturno, el Centro Joven, el programa de Educación en la Calle, CiberCarba y los cuentacuentos en la Biblioteca Municipal. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Las actividades culturales y deportivas de este curso esperan superar los 600 alumnos

Se introduce bricolaje doméstico y ciclismo como novedades

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ya ha hecho pública su oferta de actividades culturales y deportivas para adultos en las que esperan que este año se superen los 600 inscritos. Como novedades destaca el curso de bricolaje doméstico y el ciclismo, que el año pasado no se llegó a ofertar.

En las actividades deportivas son diez las disciplinas que se

ofrecen a los vecinos. Pilates y patinaje, que son las más numerosas en cuanto al número de alumnos, gimnasia rítmica para mayores de 12 años y que quedaban fuera de las actividades extraescolares, fútbol sala, sevillanas, yoga, zumba, baloncesto, gimnasia de mantenimiento y ciclismo.

Por su parte, las actividades culturales suman otras diez dis-

ciplinas: cerámica, pintura, fotografía, restauración de muebles, informática, bailes de salón, talla de piedra, manualidades e introducción al bricolaje doméstico. Las actividades comenzarán el 14 de octubre y hoy se abre la inscripción.

Además los mayores tendrán talleres de memoria, informática, bailes charros, teatro y gimnasia de mantenimiento.



Maria Cuesta, Manuel Gago y Óscar Casas en la presentación. | EÑE